
第 1回ランチミーティング in 桐生キャンパス 

          

               

 

日 時：平成 26年 6月 25日（水）11：50～13：00 

場 所：桐生キャンパス「まゆだま広場」（総合研究棟 5階元リフレッシュルーム） 

参加者：14名（教員 3名、研究員 2名、事務職員 3名） 

    工藤、山延、村岡、長安、中村、澁谷    計 14名 

 

 6月 25日（水）、男女共同参画推進室の交流・相談スペース「まゆだま広場」で第 1回ランチミ

ーティングを開催しました。桐生では初となったランチミーティングですが、予定定員を上回る参

加人数となり、賑やかで楽しい雰囲気の中、あっという間に時が過ぎてしまいました。 

 

 

 

今回のテーマは、「私の考える男女共同参画」でした。初回ということで、お一人お一人に自己

紹介も兼ねてお話いただきました。 

    

トップバッターはリケジョでもある村岡室員。 

学生時代は女子の少ない環境が当たり前だったそう 

です。 

明るい陽射しの中、賑やかなランチタイム 

男性もいてこその男女共同参画ですね 



   

   

同じ理工学部で勤務していながらもお互い初対面という方が多く、桐生キャンパスにこんなに女

性がいたとは、と驚かれていました。様々なバックグラウンドを持つ参加者が集まり情報を共有す

ることはとても興味深く、視野を広げる良い機会になります。このランチミーティングでの出会い

が、参加者の皆様にとってプラスになってくれると良いと思います。 

 

  また、７月から着任する中村治美両立支援アドバイザーの紹介もさせていただきました。中村

アドバイザーは、社会福祉の専門家として毎月最終火曜日に桐生キャンパスに来校し、10 時～16

時の間相談を受け付けます。相談内容は、子育てや介護と教育・研究や仕事との両立など、身近な

相談相手としてお話を伺い、地域の社会資源について情報提供させていただきます。 

 

 

男女共同参画推進室コーディネーターの長安講師 

男女共同参画推進の重要性について語っていただき

ました 

暖かい人柄の中村アドバイザー 

参加者とすぐに打ち解けていました 



 

 

 

 

～参加者の感想～ 

 

 学内の色々な立場の方が集まることの出来る場というのは少なく、大変楽しい時間を過ごす 

ことができました。視野を広げることのできる貴重な時間でした。 

 

 今までは、キャンパス内の女性の教職員の方と一堂に会する機会がなかったため、本日のラン

チミーティングはとても有意義なものになりました。思い切って参加してみた甲斐がありまし

た。本日は初回ということもあって、主に自己紹介に終始する形となりましたが、会を重ねる

につれて皆さんのお話を伺えるようになると思いますので、それを楽しみにしています。 

本学内の教職員の方々の中には、プライベートと仕事を両立させてきた方がたくさんいらっ

しゃいますので、男女問わず学生さん達にとっても良いロールモデルになってくださると思い

ます。私もぜひお話を伺って、参考にさせて頂きたいと考えています。 

 

 桐生キャンパスの女性教職員が一堂に集い、笑顔いっぱいの楽しい会になりました。それぞれ

の自己紹介の中で、ご自身のライフイベントの状況や悩みも語られ、皆さんで共有できたこと

は、なんとも心強いことでした。この出会いをきっかけに、まゆだまの輪が広がっていったら

いいなと願っています。 

 

ランチが終わっても話が尽きない様子。 

情報交換は大切ですね。 



 6 月 25 日桐生キャンパスの繭玉ランチミーティングを参加させていただきまして、うれしか

ったです。特に女性の先生方が一緒にご飯を食べながら、相談もできました。みんなさんの自

己紹介と経験したことを聞いて、こちらは素晴らしい女性だと感じたとともに、自分の人生の

選択にも役に立つと思いました。仕事を始めたばかりの私にとって、先輩たちの経験を聞くの

は重要だと思います。頑張っている先生たちの姿を見て、自分のやる気も強くなりました。繭

玉交流会は素晴らしいと思います。また今度ぜひ参加させていただきます。 

 

 楽しく参加させて頂きました。ああいったフリートーク形式の会はお互いの距離が縮まりやす

くて良いですね。皆さんの自己紹介も公の部分より 私の部分が多彩に盛り込まれそれぞれの

人柄や性格が伝わり有意義な時間であったように思います。桐生地区 男女共同参画チームの

チームワークの賜ですね。お疲れさまでした。 

 

 桐生キャンパス内で多くの女性をお見かけしますが、お話しする機会が少なく交流するチャン

スがほとんどありません。そこで女性の交流の場の 1 つとなればとの考えから、ランチミーテ

ィングを開催することとなりました。初の試みで参加者が集まるか不安でしたが、14 名のご参

加をいただき、和やかな雰囲気での交流となりました。今後は、少しずつ企画を増やし、交流

範囲を男性教職員や男女学生まで広げたランチミーティングに育てていければと思います。今

後とも是非ご参加ください。 

 

 

＊＊＊＊ご参加いただき、ありがとうございました＊＊＊＊ 

＊＊＊＊次回も是非ご参加ください！＊＊＊＊ 

＊＊＊＊初めての方も大歓迎です！！＊＊＊＊ 


